Rotarv

MATSUMOTO EAST

2021-2022年度会報 会長/福田雅春 幹事/舘島 豪

事務所/松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30~ 7月8日(金)の予定 松本 RC 挨拶 雑誌評論 7月15日(金)の予定 松本城 RC 挨拶 会員卓話

委員長/永田利行 副委員長/籾山志基 委員/土屋 眞峯 越場 飯嶌

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2022. 6. 17. 通算No.1763

ホテル・ブエナビスタ 福田年度最終例会 司会 眞峯会場監督委員長 点鐘 12:30 福田会長 ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱



第1回米山功労者感謝状授与 舘島豪会員



会長挨拶 福田会長

ついに今年度最終例会となっ てしまいました。会員の皆様か ら教わったことを書き綴ってき ましたので読ませて頂きます。

尊敬するある会員の方からは、

清廉であること、温和であることを教わりました。あ る会員の方からはつつましさと雄々しさを教わりま した。またある会員からは年配者を敬うこと及び惜し みなく与えること。ある方からは、ドライバー及びパ ターの打ち方を教わりました。ある方からは自分のや るべきことをやり余計なおせっかいをせぬこと。中傷 に耳を貸さぬこと。ある方からは独立心を持つことと **僥倖に期待しないこと。ひどい苦しみの中にも常に同** じであること。ある方からはお酒の綺麗な飲み方及び 女性との上手な縁の切り方。ある方からは、人に説明 するときに短気を起こさぬこと、親切であること。あ る人からは希望を持つこと、友人の友情に信頼するこ と。ある人からは確固たる目的を持つこと、どんな時 でも機嫌をよくしていること。目前の義務を苦にせず 果たすこと。ある方からは公共的精神及び物を徹底的 に検討し粘り強く解決すること。この他にも数えきれ ないことを皆さんから教わりました

これがあったからこそ、何とか最後まで会長という 重責を全うできたのだと思います。いろいろなことを 教えてくださった皆様とその機会を与えて頂いた松 本東ロータリークラブに対して、心からの感謝を申し 上げて会長の挨拶を締めさせていただきます。1年間 ありがとうございました

幹事報告

舘島幹事

- 1. 次週6月24日はクラブ定款による休会、翌週7 月1日の新年度例会プログラムは、新役員・理事あ いさつです。また午前11時30分より定例理事会 を開催します。
- 2. 松本西南ロータリークラブと松本空港ロータリー クラブより、例会場変更のお知らせです。松本西南 は松本市村井のザ・ラシュランコート、松本空港は ホテルブエナビスタへ7月から変更とのことです。 いずれもクラブ事務局は変更ありません。
- 3. 例会変更については、引き続き感染予防の観点か ら現在どのクラブでもビジター受付は実施されて いませんご了承ください

出席委員会報告

村山委員

本 日 6 月 17 日 欠席 9 名 出席率約 68.75% 前々回6月3日 修正欠席2名 出席率約93.1%

ニコニコBOX報告

飯嶌委員

- ・みなさん…福田会長
- ・1年間ありがとうございました。 やっと終わりで す! 舘島幹事
- ・福田会長、舘島幹事一年間ご苦労様でした。 ※お名前のみ 井上君、太田君、眞峯君、村 山君、浅川君、古畑君、佐々木君、籾山君、 土屋君、飯嶌君、手島君、越場君、
- [本日早退]百瀬正容君 [写真掲載]土屋君、 永田君、百瀬敏男君、北澤君

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆

司会

古畑プログラム委員長

【一年を顧みて】



越場直前会長 本年は直前会長 として大きな役職も免除しても らい充電期間として一年間、会 に携わさせて頂きました。本年 もまだコロナ禍であり例会等運

営も大変であったと思われますが、昨年と違い計画 された小学生よる英語のスピーチフェステバル等の 行事も遂行できたのは嬉しく思います。小林・小笠 原年度はSAAと米山委員長として会の運営に携わ りますが滞りなく行えるように精進していきます。 一年間有難うございました。



小林正樹会長エレクト 会 長エレクトとしてこれまで 以上に「自分ごと」として 事業に参加できました。特 に地区 RLI に参加し、より 深くロータリーへの理解を

深め考える機会になりました。これからのロータリーライフに間違いなく有用ですので参加をお勧めします。日本の初期のロータリー指導者は決して「奉仕」という言葉を口にせず「サーヴィス」と表現していました。「奉仕」より広い概念で相手を想い行う行為とされます。私の職業はサービス業に分類されます。職業もロータリー活動も「奉仕」と訳さない「サーヴィス」を追求したいと考えます。

永田副会長 会員増強の会長として、コロナ禍何もできなかったというより何もしなかったというのが事実です。次年度にはぜひ対策を講じ40人の会員数を実現すべく頑張っていただきたいと思います。



舘島幹事 オミクロン株の 流行などコロナ禍から完全 に脱する事が出来ない中、 皆様のご協力のもと 30 回 の例会を開催できたことは 大変喜ばしく感謝申し上げ

ます。中でも初開催となった小学生英語スピーチフェスティバルを無事やり切ったことは、何と言っても小笠原実行委員長の頑張りによるものだと思っています。個人的にも子供たちの真剣に頑張る姿にとてもポジティヴな気持ちになりましたし、子供たちにとってもやり遂げた達成感を得て自身の人生の糧となるその一助になったのではないでしょうか。また松茸山荘やクリスマス家族会などの夜間例会を開催でき良かったと思います。オンライン例会等も大事ですが、ロータリーの根幹は顔を直に会わせての例会にあると思いますので、楽しい時間を過ごし、より繋がりを感じられたのではないでしょうか。

コロナに対する社会的雰囲気も大分変ってきており、色々なことが正常化していくのではないかと思います。そんな中で、通常の運営に併せて I Mの開催と大変な一年となりますが、小林会長、小笠原幹事には期待しております。熱意を持ったこのお二人なら安心してバトンをお渡しできますし、自身も理事として微力ながら協力していきたいと思います。**小笠原副幹事** 小学生英語スピーチフェスティバル

は、初めての事業として苦労もありましたが、皆様のお

力添えがあり無事に実施できたこと感謝申し上げます。





眞峯会場監督委員長 短縮例 会を中心にあっという間の一年でした。多少の不行き届きがあったことを反省し、これを次年度に活かして楽しいながらも常識的で規律ある例会

例会プログラムでは、自分の引出

しを出し切り信大・下平先生や筑

摩野中学校の5人の生徒さんに 発表していただきました。ご協力

村山会計 昨年に引き続きロナ禍のクラブ運営となりまし

たが、会計の仕事としまして

8月の会計監査までしっかり

務めたいと思っています。

ありがとうございました。

を運営できるよう切に望みます。



籾山クラブ管理運営委員長

コロナ禍で活動が思うように できなかった面もありますが 委員会の事業活動計画に関し ては、概ね遂行できたのでは ないかと思います。私個人と

しては初めて理事会に出席した年であり理事の皆様の会話に触れクラブの運営を知る機会になり大変勉強になりました。これからも少しずつ経験を積み皆様のお役に立てるようにしていきたいと思います。



中田クラブ広報・雑誌委員長 小学生英語スピーチフェスティ等のイベントを長野放送さ んなどに取材していただき感 謝しています。雑誌評論で

は、6月号の高波さんの話は評論の本質をよくふまえお手本の様で次年度への弾みになりました。



北澤 R 財団委員長

財団への寄付は本年度もおか げさまで目標を達することが 出来ました。次年度も引き続 き委員長としての職務を務め させて頂きます。ご協力よろ

しくお願いします。

福田会長 今年一年、明るく楽しいロータリーとしてやってきました。皆さんのご協力に感謝いたします。一年間本当にありがとうございました。小林年度へバトンを渡します。こうご期待!

【点鐘 13:30】

福田会長